

Jahresbericht 2019

Neuer Vorstand

An der letzten Mitgliederversammlung des Quartiervereins im vergangenen Februar hat eine relativ grosse Rochade stattgefunden – drei von vier bisherigen Vorstandsmitgliedern sind zurückgetreten und widmen sich neuen Aufgaben im Quartier, z.B. als Delegierte und im Laden-Team.

An dieser Stelle möchten wir dem alten Vorstand für das langjährige Engagement ganz herzlich danken: Merci Shirley, Corina, Pia und Sybille!

Wir neuen Vorstandsmitglieder (Helene, Matthias und Willi) haben uns für diese Posten zur Verfügung gestellt, weil uns das Kooperationsmodell am Herzen liegt und wir unseren Teil dazu beitragen wollen, dass dieses weiterhin funktioniert und weiterläuft. Denn eine zentrale Funktion des Quartiervereins ist die Abwicklung des Mieterfrankens, und hierfür müssen zwingend die Vorstandsposten besetzt sein.

Kontaktstelle & Pärkliwart

Seit rund eineinhalb Jahren sind Philippe Pürro als Kontaktstelle und Jenny Hossack als Pärkliwärtin tätig - und es fägt mit den Beiden. Die „AG Begegnungszone“ hat zwar bereits 2018 aufgelöst, aber die Pärkliwärtin hat diese Aufgaben grösstenteils übernommen und mit viel Elan dafür gesorgt, dass das Pärkli ein angenehmer Ort bleibt und die nötigen Arbeiten erledigt sind (z.B. das Einwintern der Bänke und Tische),

Murifeldnews

Herausgegeben von der Kontaktstelle, erscheinen die Murifeldnews zuverlässig jeden Monat und sind auch digital auf der Website www.murifeld.ch zu finden. Als neue feste Rubrik hat sich der „Fakulouf“

etabliert: Jemand vom Quartier wird interviewt, und diese Person sucht sich dann für die nächste Ausgabe jemand Neuen zum interviewen...

Juni-Anlass Vorstand

Um uns neue Vorstandsmitglieder dem Quartier vorzustellen, haben wir Ende Juni einen Info- Anlass mit Risotto im Pärkli gemacht. Das Wetter war an diesem Tag nur mässig, aber es sind trotzdem einige Leute gekommen und wir hatten einen geselligen-informativen Nachmittag/Abend.

Eröffnung Laden im Murifeld

Der grosse Meilenstein 2019 war auf jeden Fall die Eröffnung vom Laden im Murifeld. Mitte August öffnete der lang ersehnte Quartierladen im ehemaligen Lokal des Ängeli-Beck an der Mindstrasse 10 seine Türen – das Laden-Team hat in Zusammenarbeit mit der ISB (Immobilien Stadt Bern) alle Register gezogen und ein wahres Bijou ins Quartier gezaubert.

Auch der Vorstand war involviert und hat zusammen mit der ISB den Miet- und Untermietvertrag unter Dach und Fach gebracht. Denn da die Ladenmiete durch den Mieterfranken bezahlt wird, läuft der Mietvertrag über den Quartierverein, und der Laden ist Untermieter. Insofern gebührt der Dank natürlich sämtlichen Einwohnern des Quartiers: Durch die Bezahlung des Ladenmiete über den Mieterfranken und euer reges Einkaufen im Laden macht IHR es möglich, dass das Murifeld nun autark durch ein wunderschönes Quartierlädeli mit hochwertigen und nachhaltigen Produkten versorgt ist – Chapeau, Murifeld!

Murifeldfest 2019

Für einmal hat sich leider im vergangenen Jahr kein Organisationskomitee gebildet, somit fand das Murifeldfest 2019 in stark reduziertem Rahmen statt. Anstatt wie üblich auf der Achse Mindstrasse bis Träff, wurde dezentral und vorwiegend in den Gärten gefestet. Auch erstreckte sich das Fest diesmal nicht über drei Tage, sondern beschränkte sich auf Samstag. Dieses „Murifeld Fest der Gärten“ war definitiv auch eine schöne und intime Art des Feierns, und die Gärten mit viel Liebe und Herzblut dekoriert.

Wir vom Quartierverein würden uns wünschen, dass für 2020 wieder ein OK

gebildet wird, welches ein grosses 3-tägiges Murifeldfest organisiert und zusätzlich die schönen Erfahrungen des letztjährigen Gartenfestes mit einbringt. Der Vorstand wird deshalb frühzeitig einen Aufruf starten und die Bildung eines OK begleiten.

Murifeldbuch

Das 2018 erschienene Murifeldbuch erfreut sich grosser Beliebtheit und geniesst bereits Kultstatus. Aus den Buchverkäufen fliessen 5000.- in die Kasse des Quartiervereins und stehen damit für künftige kreative Projekte zur Verfügung. Wir applaudieren der Buchgruppe an dieser Stelle nochmals ganz herzlich für diese einzigartige Quartier-Chronik. Und falls DU noch keines haben solltest: das Murifeldbuch ist nach wie vor im Laden erhältlich.

Finanzen

Der Quartierverein schliesst 2019 mit einem Plus von 6031.- ab. Dieses positive Ergebnis verdanken wir einerseits dem einmaligen Beitrag von 5000.- aus dem Buchprojekt sowie dem Umstand, dass die Budgets von Vorstand und Delegierten nicht voll ausgeschöpft wurden. Dies aus dem Grund, dass der Vorstand grösstenteils nur zu dritt war, und dass es auf Seiten der Delegierten weniger Haussitzungen als normalerweise zu bewältigen gab.

Dieser erfolgreiche Abschluss ist insofern trügerisch, denn tendenziell wurde in den vergangenen Jahren das Budget der Delegierten regelmässig überzogen. Der Vorstand hat ein Auge auf diese Entwicklung und wird gemeinsam mit den Delegierten eine nachhaltige Lösung erarbeiten.

Ausblick Vorstand

Nach weiteren Rücktritten im Verlaufe des Jahres sind wir im Vorstand momentan nur zu dritt, allerdings haben wir mit Reni sowie Julius/Hannah (im „Jobsharing“) bereits neue Kandidaten gefunden, welche sich an der Mitgliederversammlung zur Wahl stellen. Den zurückgetretenen Vorstandsmitgliedern Sybille und Walter danken wir herzlich für ihren Einsatz.